

Sarawak 14 October
1892.

Mein lieber Helene!

Augenblicke mit einem min-
digen "Kunz" zu bringen,
sollt, um die "Kunz" zu
Licht bleiben, wird bei uns
nicht sein die Zeit mit
beständigem "Kunz", "Kunz"
und "Kunz" zu. Ich kann
die "Kunz" nicht leicht nicht
bestimmen, wenn es ein
möglich wie wird die
zu bestimmen, das es
zupassen wird, je bald
es kommen, was ist es?

Zufrieden sind wir des
Herrn Krans Brief über
die Regierung unserer. —
Es ist sehr schön und tief
inhaltlich. Möge alles
gut gehen und seine
Dienstboten - duldsüchtigen
ihre da unter Güte mit
verleiden. — Ich danke
auch mein Pfundgen Sie
nicht in Gegenwart
erkennen wird, und es
so wie gewohnt sein
wird, und auch das
wischen Kopf, und



ausgesprochenen Auftrags, zu dem
zu kommen.

Unveränderlich

in Louis,

Betty,



